

1年生を迎える会

新しい春到来。今年は14名の1年生を迎えました。早速、4月10日に1年生を迎える会を開催しました。ドキドキしながらも、6年生にエスコートされて入場してきた1年生。2年生が用意してくれたアーチをくぐるときは、まだ少し顔がこわばっていた人も4年生からの歓迎の言葉を受け全校でトトロを歌うと、ぐっと和らぎ、緊張も解けました。

3年生が準備してくれたプログラムに沿って進行。1年生の自己紹介では、自分の名前と好きなものを大きな声で発表できました。「かもつれっしゃ」のじゃんけんゲームでは、どの学年の児童にもはじける笑顔が見られました。「しょうがいぶつりレー」では6年生に補助してもらいながら一生懸命頑張りました。

5年生からはプレゼントをもらい満面の笑みの1年生。もうすっかり川内小学校の仲間です。新しい1年生を迎え、関わることによって、上級生の成長も感じられました。



マストがたったよ～

感謝 感謝

4月20日、本年度初めての参観日を開催しました。

たくさんの保護者の皆さんや川内保育園及び伊野幼稚園の園長先生にもご参観いただき、子どもたちは緊張しながらも、一生懸命学習に取り組むことができました。

PTA総会にも保護者の皆さんに多数ご参加いただき、新役員も決定しました。子どもたちのために、そして、より良いPTA活動となることでしょう。

参観日の午前中、保護者、地域の方にお世話になり、地域にある竹を切り出しました。これは、運動会のマストのぼりに使用するためのものです。切り出した竹の長さをそろえ、節に磨きをかけます。そして、しっかり地中に埋めるのですが、大変な労力のかかる作業です。しかし、子どもたちのために丁寧に作業をしてくださいました。ありがとうございました。

早速マストのぼりに挑戦する子どももいました。川内小学校では、3、4年生全員が挑戦するのが恒例です。1～6年生の代表選手のリレーもあります。近年、運動会種目からマストのぼりがなくなっている学校も多いのが実態です。地域の方、保護者の皆さんに感謝です。子どもたちも力いっぱいチャレンジします。

